

Bessoncourt

Le vide-greniers au cœur du village

Le grand succès de la braderie de Belfort samedi et les nombreuses animations aux alentours dimanche expliquent peut-être l'affluence moyenne au traditionnel vide-greniers de l'ABA (Association bessoncourtoise d'animation). Pourtant, la rue des Roses et celle des Eglantines accueillent cent exposants en ce dimanche ensoleillé mais frais à l'heure matinale des vrais chineurs.

On pouvait se croiser facilement le long des stands et on pouvait prendre son temps pour trouver son bonheur ou marchander sa pépite. Il y avait là les traditionnels habits, livres, accessoires de voitures, etc. mais aussi des choses absolument invendables comme des lecteurs de cassettes, des téléphones à cadran ou encore des radios CB. En revanche, les placomusophiles ou les collectionneurs d'insignes pouvaient trouver de

jolies pièces à offrir en cette fête des pères.

Michel Beaudoin, en charge de l'organisation de cette journée, avait parfaitement réparti les rôles et c'est la joyeuse bande des pêcheurs de l'étang du Moulin des Bois qui étaient en charge de la restauration.

Une équipe ambulante proposait même café-croissants tout au long du parcours des exposants. Tous les éléments étaient réunis pour faire de cette animation une belle réussite. La bonne humeur était palpable parmi et les exposants et leurs éventuels clients potentiels.



■ Une belle brochette de marchands ambulants : Bernard, Gilbert et Pascal.